

BROADCAST

Eratkan Tali Silaturahmi, Tentara Berru Gelar Reuni Akbar dan Halal Bi Halal

Muh. Ahkam Jayadi - SULSEL.BROADCAST.CO.ID

May 8, 2022 - 16:51



BARRU- Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang tergabung di dalam group Telegram Tentarana Berru, menggelar acara Reuni Akbar yang dirangkaikan dengan Halal Bi Halal, di Cafe 3 R, Kajuara, Desa Lempang, Kecamatan Tanete Riaja, Kabupaten Barru, Ahad (8/5/2022).

Hadir dalam acara reuni tersebut, Ketua Tentarana Berru, Letkol Inf M. Basri Nur

SS., Ketua Panitia Kapten Inf. Mannan, Sekretaris Peltu. H. Jamaluddin dan puluhan anggota Tentara Berru yang bertugas di berbagai daerah di seluruh Indonesia.

Tentara Berru beranggotakan sebanyak 396 personil TNI aktif dan putra asli Kabupaten Barru.

Dalam sambutannya, Letkol Inf. M. Basri Nur yang saat ini menjabat sebagai Pabandya Komsos Kodam XIV/Hsn mengatakan, untuk membesarkan sebuah organisasi diawali dengan hal kecil.

"Saya yakin, apa yang kita lakukan saat ini bisa menjadi besar dan mudah untuk mempersatukan Prajurit yang berasal dari Barru, karena kita semua adalah TNI yang di dasari oleh pemersatu Yaitu Sumpah Prajurit dan Sapta Marga", ungkapnya. Menurut Letkol Inf Basri, banyak keuntungan yang bisa kita dapatkan dalam silaturahmi, terutama dalam hal saling mengenal satu daerah dan bisa saling membantu apabila ada keduakaan yang menimpa baik keluarga ataupun prajuritnya.

"Saya harap ditahun yang akan datang kegiatan ini dapat lebih diramaikan lagi", ujarnya.

Perwira TNI berpangkat dua bunga ini berpesan kepada seluruh anggotanya untuk bersatu padu demi kebaikan semua, khususnya Tentara Berru.

"Jangan segan untuk menyapa dan perkenalkan diri dimana saja jika bertemu dengan sesama Tentara Barru dan yang paling penting adalah meningkatkan ketakwaan kita kepada Allah SWT. Persiapkan sedini mungkin anak dan keluarga menjadi yang terbaik meraih cita-cita. Anak adalah salah satunya harta yang tak ternilai harganya", pesannya.

Sebelumnya, Ketua Panitia Kapten Inf. Mannan menerangkan bahwa, kegiatan ini digelar memanfaatkan momen Idul Fitri dan cuti panjang lebaran.

"Grup Tentara Berru beranggotakan personil TNI aktif, yang terdiri dari prajurit Tamtama hingga Perwira", urai Kapten Mannan yang juga Danramil Lapri Kabupaten Bone.

Hal yang sama juga diungkapkan oleh sekretaris Tentara Berru, Peltu H. Jamaluddin. Dijelaskan bahwa kegiatan ini adalah ajang silaturahmi dalam rangka memperkokoh persatuan antar sesama anggota tanpa membedakan pangkat.

Dirinya berharap agar anggota Tentara Berru memegang teguh adat Sipakatau, Sipakainge, Sipakalebbi dimanapun berada.

"Tingkatkan terus Kekompakan, Tentara Berru ada dimana mana. Dan yang paling penting sikap saling tolong tolong, saling membantu dengan sesama anggota", pintanya.

(Ahkam)